

# *Les diplomates cubains et italiens se rencontrent pour discuter de la planification politique*

---



**Cuba-Italia**

La Havane, 24 sept (RHC) Le directeur général de la planification politique du ministère cubain des Affaires étrangères, Luis Achkienasi, a conclu ce matin une visite en Italie, au cours de laquelle il a discuté de questions d'intérêt avec ses homologues du ministère italien des Affaires étrangères.

S'adressant à Prensa Latina, Luis Achkienasi a indiqué que, dans le cadre de son programme, il s'était entretenu la veille avec Giuliana del Papa, chef de l'Unité d'analyse, de programmation, de statistiques et de documentation historique de la Direction générale de la diplomatie publique et culturelle du ministère italien des Affaires étrangères (Maeci).

Lors de la réunion, qui s'est déroulée au siège de l'organisation susmentionnée, les expériences dans ce domaine ont été discutées et l'intérêt des deux parties à maintenir une relation positive qui facilitera l'approfondissement des liens existants a été exprimé.

En particulier, la façon dont le travail analytique est effectué et les produits d'information sont élaborés dans les deux ministères ont été évalués, ainsi que le rôle des « think tanks » dans le soutien de cette activité, avec la participation académique aux processus de recherche et la formation du personnel diplomatique.

Le dialogue sur les difficultés communes rencontrées par les deux entités dans le traitement de gros volumes de données et le développement de nouveaux outils pour faciliter le travail des spécialistes dans des activités telles que la collecte, l'extraction et l'analyse d'informations ouvertes a été particulièrement intéressant.

L'un des objectifs communs est de parvenir à une plus grande utilisation de l'intelligence artificielle (IA) pour soutenir cette tâche, a-t-il déclaré.

Lundi dernier, Luis Achkienasi a également rencontré Laura Egoli, chef de l'unité de formation de la direction générale des ressources et de l'innovation de Maeci, avec laquelle il a discuté des expériences de formation dans les ministères des affaires étrangères des deux pays.

Lors de ce contact, qui s'est déroulé à Villa Madama, siège de l'unité susmentionnée et de l'Institut diplomatique Mario Toscano (ISDI), les points communs entre les ministères des Affaires étrangères italien et cubain dans la préparation des fonctionnaires diplomatiques dans les cours de premier et de deuxième cycle ont été mis en évidence.

En résumé, selon le diplomate cubain, les échanges fluides et cordiaux qui ont eu lieu au cours de cette visite ont permis aux deux parties d'approfondir leur connaissance des bonnes pratiques et d'établir des canaux qui peuvent servir à renforcer l'interrelation et une meilleure compréhension (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/365925-les-diplomates-cubains-et-italiens-se-rencontrent-pour-discuter-de-la-planification-politique>



**Radio Habana Cuba**